

WIR FÜR DEN SCHWALM-EDER-KREIS

FWG
FREIE
WÄHLERGEMEINSCHAFT
SCHWALM-EDER

Markus Opitz Morschen



Beruf: Büroleitender Beamter der Gemeinde Morschen; Diplom-Verwaltungswirt

Hobbys: Kommunalpolitik, Amateurfunk

Warum engagiere ich mich bei der FWG

Ich bin seit über 30 Jahren in der Kommunalverwaltung tätig, war über 17 Jahre Gemeindevertreter und 6 Jahre ehrenamtlicher Vorsitzender einer Bürgerinitiative. Daher kenne ich das gesamte Spektrum des kommunalen Zusammenlebens – nicht nur beruflich und politisch, auch als Bürger.

Mit der FWG möchte ich als Bürger Politik für Bürger in unserem Heimatlandkreis mitgestalten.

Ziele – Was ich noch sagen will

Mein Ziel ist es, die Lebensbedingungen in unserem Landkreis mit und für die Bürgerinnen und Bürger zu verbessern. Aus persönlicher Überzeugung und ohne Parteizwang!

Ich möchte unseren ländlichen Raum, insbesondere die kleinen Gemeinden, unterstützen und die Zusammenarbeit der Kommunen stärken, ohne dabei die Eigenständigkeiten zu vernachlässigen.

Mit der Freien Wählergemeinschaft Schwalm-Eder (FWG) leben wir kein Parteiprogramm. Wir wollen die Menschen fragen: Wie geht es Ihnen? Was fehlt? Was sollen wir tun?